

Territoire de San Francisco

Californie du Nord

Compte tenu de la diversité de son infrastructure industrielle et du caractère extrêmement cosmopolite de sa population, qui est regroupée dans une région géographique restreinte, la Californie du Nord présente des possibilités fort nombreuses. Les grandes industries — agriculture, transformation et conditionnement des aliments, électronique, production de machines, etc — offrent, en effet, d'importantes perspectives tant pour les produits entièrement transformés que pour les composants.

Bien qu'il s'agisse d'abord d'une région agricole, le caractère cosmopolite fait du nord de la Californie un excellent débouché pour les produits alimentaires importés, spécialement pour les différentes cuisines nationales. En outre, les fabricants canadiens de machines agricoles sont au courant des possibilités de vente à cette région. Le Salon des machines agricoles de la Californie, qui se tient à Tulare au mois de février, attire régulièrement chaque année au-delà de 110 000 agriculteurs, concessionnaires, distributeurs et fermiers avec leur famille. C'est le Consulat général de San Francisco qui s'occupe de la participation canadienne à ce Salon.

Les accessoires canadiens ont été bien reçus partout dans l'État. Toutefois, le climat exerce une grande influence sur le genre d'accessoires qui peut être vendu. Le cuir se vend très bien dans cette région riche.

Les articles de loisir de toutes sortes peuvent facilement trouver des débouchés en raison de la douceur du climat qui règne toute l'année.

Hawaï

Près de 80 % des produits consommés à Hawaï sont importés à 85 % de la partie continentale des États-Unis. Le Japon est le plus gros exportateur étranger; les exportations canadiennes représentent environ 3 %.

Les importations les plus importantes sont le bois d'oeuvre, l'acier, les voitures, l'électroménager, les machines, le vêtement et les aliments. Étant donné que le Canada produit tous ces biens dans des quali-